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Le Saint Empire romain est un mystère pour ce monde. Cet empire s’est levé six fois dans l'histoire du monde, plus récemment avec Napoléon, puis Adolf Hitler. Sa septième résurrection se lève
maintenant et prendra le pouvoir peut-être dès cette année. Les Européens recherchent frénétiquement pour un homme fort qui se lèvera en Europe « dans la tradition de Charlemagne », comme ils
l'expriment eux-mêmes. Ce qu'ils n'expriment pas, c'est que, comme Napoléon et Hitler, Charlemagne a fait couler des fleuves de sang à travers l'Europe !

La prophétie biblique montre qui est la plus grande menace pour l'Amérique. Elle dit qu'un dirigeant fort est en effet à venir, et que la septième et dernière résurrection du Saint Empire romain fera
couler plus de sang que n'importe quelle puissance mondiale de toute l'histoire. Mais ces mêmes prophéties nous indiquent également le plus grand espoir de l'Amérique !

Le plus grand ennemi de l'Amérique n'est pas les Talibans, l'Iran, la Russie ou la Chine. C'est le Saint Empire romain ! Nous l'avons combattu aussi récemment que la Seconde Guerre mondiale, mais
nous ne reconnaissons pas cet empire sous sa forme moderne.

La calamité en Afghanistan a en fait changé le cours de l'histoire moderne. Non seulement à cause de ce qui se passe dans et autour de l'aéroport de Kaboul, mais plus important encore, à cause de
ce que cela a fait aux relations de l'Amérique avec d'autres nations. En regardant la catastrophe se dérouler sur les nouvelles, les alliés des États-Unis à l'OTAN et ailleurs ne croient plus que cette
nation les protégera comme par le passé.

Le monde voit une superpuissance qui ne résistera pas comme par le passé. Au lieu de cela, il a gardé ses alliés militaires afghans dans l'ignorance et a fait sortir l'armée américaine du pays au milieu
de la nuit !

C'est un accomplissement de la prophétie biblique. Dieu a dit aux ancêtres des Américains : « Je briserai l'orgueil de votre force… » (voir Lévitique 26 : 19 et Deutéronome 28).

Pourquoi voyons-nous ce que nous voyons en Afghanistan ? Ce n'est pas à cause de la stratégie ou de la politique. C'est parce que Dieu a brisé la fierté de notre puissance. Les prophéties tout au long
de la Bible montrent que la raison pour laquelle Dieu a fait cela implique certaines des pires nouvelles imaginables. Mais ces mêmes prophéties se connectent directement à la plus grande et la plus
merveilleuse des nouvelles imaginables, non seulement pour les Américains mais pour les Afghans et tous les êtres humains qui ont déjà vécu !

Notre brochure L'Allemagne et le Saint Empire romain vous montre, à partir des prophéties bibliques, la menace imminente pour l'Amérique et le monde que tant de gens ne voient pas. Il vous montre
les écritures qui s'accomplissent en ce moment et donne vie à votre Bible. Cela vous donne également de l'espoir pour notre monde—le seul et unique espoir. Toute notre littérature est gratuite.
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